

## Jelang Tahun Baru, Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu Pantau Keamanan dan Harga di Pasar Sikente

M Ali Akbar - [SULBAR.OPINIPUBLIK.ID](http://SULBAR.OPINIPUBLIK.ID)

Dec 26, 2024 - 13:20



Pasangkayu, Menjelang pergantian tahun, Babinsa Koramil 02/Bambalamotu Kodim 1427/Pasangkayu, Sertu Syaiyet Amrollah, aktif memantau situasi keamanan dan stabilitas harga kebutuhan pokok di Pasar Tradisional Sikente, Kelurahan Bambalamotu, Kabupaten Pasangkayu, Kamis (26/12/2024).

Dalam kegiatannya, Sertu Syaiyet Amrollah berinteraksi langsung dengan para pedagang dan masyarakat untuk memastikan aktivitas perdagangan berjalan lancar tanpa kendala berarti. Ia menegaskan pentingnya menjaga keamanan lingkungan pasar, terutama pada momen menjelang Tahun Baru yang biasanya diiringi dengan peningkatan aktivitas masyarakat.

“Kami hadir di sini untuk memastikan pasar tetap aman dan nyaman bagi semua. Selain itu, kami juga memantau harga kebutuhan pokok agar tidak ada lonjakan yang memberatkan masyarakat,” ujar Sertu Syaiyet Amrollah.

Ahmad, salah satu pedagang, menyampaikan bahwa harga sejumlah kebutuhan pokok seperti beras, minyak goreng, dan telur masih relatif stabil meskipun ada sedikit kenaikan pada beberapa komoditas. “Kami berharap pemerintah terus memantau kondisi ini agar tetap terkendali,” katanya.

Senada dengan itu, Nur, pedagang lainnya, mengapresiasi kehadiran Babinsa yang rutin memantau pasar. “Rasanya lebih tenang berjualan dengan adanya Babinsa di sini. Kami juga merasa diperhatikan,” ungkapnya.

Kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Kodim 1427/Pasangkayu untuk mendukung kesejahteraan masyarakat sekaligus menjaga situasi tetap kondusif menjelang Tahun Baru. Langkah preventif seperti ini diharapkan dapat memberikan rasa aman bagi pedagang dan pengunjung pasar.

Dengan adanya pengawasan langsung dari TNI, masyarakat Pasangkayu diharapkan dapat menyambut tahun baru dengan penuh semangat dan kebersamaan, tanpa dibayangi kekhawatiran atas keamanan atau ketersediaan bahan pokok.